Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.

Günther Hönnige

* 30.10.1951 † 12.01.2016

Wir sind überwältigt von der großen Anteilnahme und danken allen, die uns in der schweren Zeit begleitet haben. Es war uns ein großer Trost zu erfahren, mit welcher Wertschätzung und Freundschaft ihm gedacht wurde.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Haisch für die einfühlsamen Worte
- dem Pflegeservice d'hoim Katica Schilling
- Herrn Dr. Heinzl für die langjährige ärztliche Betreuung
- dem Männergesangverein Neipperg für die schöne Rede und die musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- der Baywa AG und der BAG Hohenlohe für die bewegenden und treffenden Abschiedsworte
- dem Bestatter Thomas Alt mit Team für die freundliche und hilfreiche Unterstützung
- allen Verwandten, Freunden und ehemaligen Arbeitskollegen für die liebevoll geschriebenen Karten und Zuwendungen, einen Händedruck oder Umarmungen sowie allen, die ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Gertrud Hönnige Christina und Carmen mit Familien

74336 Brackenheim-Dürrenzimmern im Februar 2016